

10/31

閻バイト・強盗・窃盗をドローンが監視! 防犯対策の夜間実証実験を実施

閻バイトによる特殊詐欺や強盗・窃盗などの凶悪事件の増加が社会問題となっています。その対策の一環として、町内に研究拠点を持つドローン関連企業で、令和7年3月24日(月)に包括連携協定を締結した、上場会社である、株式会社ACSL(本社:東京都江戸川区)との連携により、現在、ドローンを活用した夜間の防犯対策について毎週実証実験を行っています。

その第1弾として静地区・森戸地区、第2弾では10月31日(金)から新たに長田・猿島地区を加え、凶悪事件だけでなく不法投棄などの抑止力や、認知症による徘徊防止・早期発見に繋げるため、ドローン監視の実証実験を継続してまいります。なお、自治体による防犯・見守り体制にドローンを本格導入するのは全国初の取り組みです。



夜間実証実験に向けてのテスト飛行の様子。ドローンを活用した最先端技術で町の安全を守ります

10/27

東京大学大学院 片田敏孝特任教授による 中学生対象のWEB防災講演会を開催

10月27日(月) 境町の将来を担う中学生を対象に、世界的な防災研究の第一人者である片田特任教授が、近年の災害環境、境町の災害特性を踏まえ、東日本大震災における「釜石の奇跡」を例に、「中学生として水害はどう立ち向かうのか」をテーマにご講演いただきました。

境一中・二中合わせて生徒、教員633名がWEBで参加し、生徒からは「いざという時に率先避難することが必要だと理解した。」「境町は、知らないうちに災害から僕達を守る努力をしてくれていることを初めて知った。」などの感想がきかれました。防災意識を高めるよい機会となりました。



防災講演で片田先生に質問をする生徒の様子

8/24

スポーツ

中島ゆいさんが水泳で全国大会に出場し 6位入賞

中島ゆいさん(境一中)が全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会に出場し、200m背泳ぎ部門で6位に入賞しました。

中島さんの今後のさらなるご活躍を期待しています。



当日のレースの様子(1番手前)

入賞した中島さん

8/30

鈴木秀弥さんがGPR Karing series JAFジュニアカート選手権第6戦で準優勝

鈴木秀弥さん(境小)が御殿場で行われたGPR Karing series JAFジュニアカート選手権第6戦のジュニアカデット部門で準優勝に輝きました。

鈴木さんの今後のさらなるご活躍を期待しています。



当日のレースの様子

授賞式の様子

10/5

ヴェネツィア室内合奏団が 境町中央公民館で演奏会を開催!

町民の方に本場のクラシック音楽を味わってもらおうと、境町中央公民館でヴェネツィア室内合奏団のコンサートが開催されました。

今回のジャパンツアーでは銀座のヤマハホールでチケットが完売となるなど大人気の合奏団です。迫力のある素晴らしいヴィヴァルディの「四季」など多くの曲が披露されました。

参加した方からは、「素晴らしい演奏を生で聴けて感動した。」「迫力があって、すごかった。」「こんな素敵なかコンサートに無料で招待してもらって嬉しい。」など、喜びや感動のメッセージが寄せられました。



迫力ある演奏を披露する合奏団の皆さん



ヴェネツィア室内合奏団の皆さんと来場者での記念撮影

10月

町立小学校の1・2年生の児童と保育園園児が町特産品 干し芋用の芋ほりを体験

境町の特産品干し芋を作るための原料であるさつまいも畑(伏木:木村信一議員所有)において、町内の小学1・2年生が生活科の授業の一環として、また、おおぞら保育園・ひまわり保育園・コビープリスクールさかい・認定こども園はなぶさの園児たちが園外活動の一環として、芋ほり体験を実施しました。

体験を通してさつまいもの成長に興味をもち、食物を大切にしようとする心情を育むとともに、町の特産品である干し芋について関心をもつことを目的としています。大きなお芋を一生懸命に掘って収穫し、楽しむ様子が見られました。



木村さんありがとうございます